
(主な記事)

◆分別収集　順調に進む

◆あなたにスポット

楽しさ120㌫ "冬のつどい"
｢キラリ標津2000　ナイトイン川北冬のつどい｣が2月11日､

上田組球場をメイン会場に開かれました｡

会場は､高さ11㍍L､長さ4郎,-Lもあるジャンボ滑り台(写真左)

や大小の雪像のほか､地域の芸術家の版画･絵画なとを展示した
｢雪と氷の美術畳eJが並びました｡

イへントでは､豪華賞品が当たる｢2〔XX)人ビンゴ｣ (同右上)や

｢ミレニアム夢のもちまき大会｣ (同右下)なとが行われたほか､

アニメキャラクターの仕掛け花火で､まつりを盛り上げました｡

会場を訪れた約5000人は､禁しい冬のひとときを過こしました｡



に進む分別収集順
～リサイクル品予想以上に集まる～

町では｢容器包装リサイクル法｣(略称)

の施行に伴い､リサイクル事業の促進によるごみの減土化を図るため､一般廃棄物の排出方法を昨年七月から変更しました｡
実施から八カ月が経過した現在､リサイク

ル品となる｢資源ごみ｣の収集実態などについてお知らせします｡

｢資源ごみ｣　の収集は､皆さ

んに完全な分別のうえ'ごみ集積ステーションにお出しいただき､収集し､まとめてリサイクル業者に引き継いでいます｡現在までのところ当初予想した回収量を大きく上回っています｡

昨年七月から本年一月までの

七カ月間の収集内容は次のとおりですC①空きぴん･･…･五､五五四本

(二･一トン)

▽一升ぴん　　二､五四五本▽ビール大ぴん一､五九九本▽ピール中ぴん　　二〇八本▽ピール特大ぴん　二一八本▽焼酎ぴん　　　　四〇九本▽その他ぴん　　　五四六本

②新聞紙…-　　l四二八トン⑨雑誌-…　　二〇･五トン④空缶…-　‥二一･四トン

▽スチール缶一四･五トン▽アルミ缶　　　六･九トン

⑤ペットボトル･三四･〇トン

)

リサイクル品として収集している資源物これらのうち､空缶について

は'スチール缶二一十九万本､アルミ缶･三十四万二千本'ペットボトル･七万八千本が集められたことになりますo

これらの資源物は､ごみとせ
ず､リサイクルに回すことが良も大切なことです｡しかしながら､現在も中には分別をせず､

新聞報道などですでにご存
知のとおり､現在､本町を含む根室管内四町による　｢ごみの広域処理化｣　への検討が進められています｡

これは'毒性の強い〝ダイ
オキシン類″の多くがごみ焼却施設から発生するとされ'平成九年十二月に北海道がダイオキシン類の削減対策も含むごみの排出抑

す｡

ごみ処理の広域化は'単に
ひとつの町が独自に実施することに比べ'①二十数億円を要する施設建設費や維持管理費などへの財政負担の軽減②施設の運営管理人員や事務担当職員など人的配置の軽減③事務の共同化など事務処理の

軽減④近隣町における

制や資源化を基本とする広域化への市町村の範聞及び住民･事業者･市町村の役割ーそして道の役割など､基本的な考え方を示す
｢北海道ごみ処理の広

域化計画｣　を策定した

に向けて

られています

ことを受け,平成十年　処八月1日をもって　｢根室支庁管内一般廃棄物広域処理推進協議会｣

査調

統一された分別や収集方式により､分かりやすい収集処理の実施など'メリットは大きく､さらにリサイクルやごみの減量化をめざす
｢循項型社会｣　への道

として本町は早くから提唱していたものであり､今後とも実現に向けて努力していきます｡

なお.ダイオキシン

が設立され検討協議が進められているものです.

現在の状況については､各
町において排出されるすべてのごみの質や量の調査と広域化に向けた処理方法などのシミュレーションを終え､いよいよ基本計画の策定について取り組む段階となっていま

類の町清掃センターでの排出量は､国の排出規制基準値である八〇ナノグラムに対し､
l･五%に当たる一二lナノ

グラム｡また､平成十四年十二月からの規制強化に伴う基準!○ナノグラムをもクリアーしており､安定した状況にありますQ
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分RIJ収集傭粛I=進む

ト

ごみは決められた区分ごとに

きちんと出しましょう｡

●ごみの排出方法Q&A

直
大きなダンボ-ルや

発砲スチロールの出し

方は?E)ご':[':い…:i r,描定袋に入れるのが原則ですが､大きいものは袋に入るおおよその量をまとめー指定袋山枚をひもにしぼりつけてお
出しください.

また'発砲スチロールは

｢不燃ごみ｣　として扱いー大
きなものは､タンボールと同様に指定袋一枚をひもにしぼりつけてお出しください｡

◇

画
ぴんの出し方はr･

E]　" '･.
は'ダンボ-ル籍やケースなどに入れてお出しください｡

可燃ごみや不燃ごみに混入させている方が二割ほど見受けられます.地球の資源を守り､環境を守るためにも､今一度ご理解のうえ､ご協力をお願いします｡ごみの減量も

進んでいます

このように､資源物の収集を
開始したためか'例年に比べてごみ　(可燃物･不燃物)　の量が減っています｡

例えば､新聞･雑誌がl一i五

トン余り集まり'可燃ごみのほぼ同量が減少しています｡一方､
｢不燃ごみ｣　をみると､ぴんや

缶･ペットボトルがおよそ二十七トンの収集に対して百二十六トンもの減少となっています｡その原因については､リサイクル意識の高揚から､皆さんが減量に努力している結果と考えられます｡

ごみの減量の工夫のためー過
剰包装された製品の購入は控える'ごみとなるような物はできる限り入手しないなど'皆さんのこ協力をお願いします｡

また､ごみの不法投棄につい

ては　｢広報しべつ一月号｣　でもお知らせのとおり､厳しい罰則が定められています｡絶対にやめましょう｡

)

三村

①｢可燃ごみ｣▽焼却処理のできるもの　(紙類

や木製品類など)｡ごみ袋は､ピンク　(六十円)　または黄色
(三十円)｡事菜所用は白色(百十円)

②｢不燃ごみ｣･▽焼却処理のできないもの　(金

属製品やプラスチックなど)｡ごみ袋は'緑色　(六十円)0事業所用は青色(百十円)
③｢資源ごみ｣▽飲料用器のスチール缶やアル

ミ缶｡ごみ袋は､黄緑色　(十円)o事業所用は茶色(同)

▽各種ペットボトル｡ごみ袋は､

赤色　(十円)｡事業所用は灰色(同)

▽ピール･焼酎･酒･サイダー

ぴん　(無料)※以上の三種類は､水洗いし
てからお出しください｡▽新聞･雑誌頬(無料)▽乾奄池(無料)④｢粗大ごみ｣-▽家電製品や大型家具類など｡

水色のシール　(二百十円)　を
一個に一枚貼付(完全予約制)

廃棄物焼却炉などの設置の事業者は届出が必要です
ダイオキシン類による環境汚

染の防止やその除去などを図り､国民の健康を保護することを目的に'昨年七月に公布された　｢ダイオキシン類対策特別措置法｣　が今年l月から施行されました｡

この法律により小型の廃棄物
焼却炉(焼却能力五〇kg/h以上'または火床面積〇･五山以上)　などを設置している事業者の方は､知事に届け出が必要となります｡

詳しい内容については'根室

支庁環境生活課環境保全係(℡01532-3-6131へお問い合わせください｡

◇

※平成十二年度(四月から)
の一般廃棄物(ごみ)　の収集日程については'折り込みの日程表をご覧ください｡

☆ごみに関するお問い合

わせは､住民課まで｡
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TOWN NEWS

北海道管楽器個人コンクールで

長谷川さん(標津小)が金賞に輝く

二月十二日'札幌市で開かれ
た第三｢六回北海道管楽器個人コンクール　(道吹奏楽連盟など主催)　の水管部門で~標津小学校四年の長谷川雅美さん　(写真左)　が見射金貨に輝きました｡

音楽好きの長谷川さんはー川
歳からピアノを習っており'昨年三月に同校吹奏楽郡に入部｡テナーサックスを始めてわずか一年足らずながら､みるみるう

ちに上達｡l月下旬に釧路市で開かれた釧横地区大会に出場Lt金貨に選ばれて地区代表に｡

本番ではーチャイコフスキー

｣

の　｢四季｣　の舟歌をー同校吹奏楽部指噂講師の岡垣教諭(写･-_ I(右)　のピアノに合わせて演奏｡
｢緊張したけと､練習とおりの

演奏ができました｣　と長谷川さん｡｢うまくリードしようと思いましたが.洋はかなりよかったですよ｣　と岡垣教諭｡

同部鵬間の笹本教諭は　｢吹奏
楽部始まって以来の快挙｡長谷川さんの演秦は､相手に伝えようとする表現力がある｡感性がよく.これからが楽しみ｣　と長谷川さんの活躍に目を細めています｡

佐々木氏に北海道産業貢献賞二月十日､札幌市で
開かれた道表彰式で標津農協組合良の佐々木喜一郎氏(六十一歳･茶志冊)　が北海道産業

られました｡

佐々木氏は｢この受符は､組

合員をはじめとする町民皆様方

.■
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貞献賞(農業関係功労育)　を受顎しました｡

同氏は昭和四十七年

に二-四歳にして同彪協理事に就任｡以来'同｣ハ十二年に副組合長､平成五年から今日まで組合長として､長年にわたり農協運営の健全化と良家経済の安定向上に尽力｡北海道農業の振興に員献されたことが認め

JJLP

のお力添えがあったからこそ｡今後も虚業の般姉に全力を快,くしたい｣　と受質の喜びを許してくれました｡

四島交流に貢献､知事･町長から感謝状｢北方衛士の日｣の二月七日'
長年にわたり北方四位交流や実でホームステイやホームビジットを受け入れている方々に､知事と町長からそれぞれ感謝状が贈られましたo

感謝状を受け取った方々は､
日露関係の友好を深めー北方領

)

(知事感謝状)(町長感謝状)

土の問題解決のための雰囲気づくりに寄与されました｡



標津スキー協会主催の第二十

二回町民スキー大会が二月十三日'町営金山スキー場で行われました｡

小学生から一般まで六十八人
が参加｡大回転でのタイムが競われ､選手は懸命にゴールを目指していました｡

結果は次のとおりです(一位

のみ)｡=敬称略-
【男子】　▽小学一年　住田芳樹

転ー〔篭m

大回転でタイム競う

丁重

▽同一一年永井竣▽同三年竹村光司▽同四年　小松晋大▽同五年　西村太一▽同六年　小松高大▽中学　島影友輔▽成年　中村哲之▽壮年A　池田洋三▽同B　松本裕▽熟年　小田嶋事悦
【女子】▽小学一年　山田香織

▽同二年　田中真知子▽同三年原EE果菜▽同四年　住EE彩粕▽同五年　永井絵里葦▽同六年原田美希▽中学　轡愛

)

続々と大会新記録二月十一日'第二十三回標津
スプリント選手権大会が絶好のコンディションの中､町営スケートリンクで行われました｡

根釧管内の小､中学生三百四
人が参加｡選手たちは父母らの声援を受け､力強い滑りで､大会新記録が続出しました｡

結果は次のとおり　(本町の選

手で三位まで)0-敬称略=※小学一､二年は五百㍍のみ､小学三年から中学までは五百㍍と千㍍の総合順位
【男子】　▽小学l年　③馬渡亮

太▽同二年　③片山悟▽同三年①吉田恭平②中村光▽同四年②住田直輝▽中学　①大石昭彦③蝋山洋介
【女子】　▽小学一年　①川口絵

美∇同四年　①菅原意美▽同五年　②工藤朋任
よ雷一1　.

軽スポーツを通じ

婦人が交流

町婦人交流軽スボ-ツの集い(町婦人

団体連絡協議会主催)が2月17日.総合

体育館で開かれ､町内の婦人80人がゲー

ムなどを楽しみましたo

この集いは､軽スポーツを通じて､町

内の婦人が交流を深め､婦人活動の活性

化を図ろうと､今年で33回目｡

今回はゲームのはかに､根室支庁･男

女共同参画推進員を講師に｢男女共同参

画社会法について｣をテーマに講演が行

われ.男女が互いに認め合いながら､共

に社会の形成者としての責任を担う重要

性などについて学びました｡

リンクでお祭りスケートシーズンに別れを惜
しみながら'手づくりのイベントで冬を楽しもうと､二月二十日'｢リンクサイドまつり｣　が町営リンクで開かれました｡

標津スケート協会などが主
催｡氷上パークゴルフや人間カーリングなどが行われたほか､模擬店も出店.会場を訪れた町民は冬を満喫しました｡

分かりやすく公共施設へ誘導

このほど町では'町内の主な
公共施設を案内する誘導案内板と記名案内板を設置しました｡

この事業は､町が進めている

設置しました.

デザインは､線を基調に黒で
公共施設名を､施設を絵で表したピクトグラムを百で表示して

景観づくりの一環で､分かりやすく統一感のあるまちづくりが目的です.
このうち誘導＼

案内板は､他の市町村からの来客や利用が多いサーモンパークや総合体育館などへの入り口を表示した大型のもので､標津市街の国道二四四号沿い三カ所に設置　(写真)o　記名案内板は､町内の主な公共施設や学校の入り口三十一カ所に小型のものを

おり､分かりやすく町並みにあったものになっています｡

この案内板の設置によりー公
共施設にスムーズに行けるようになり｢町内外の人にとって親切で分かりやすいまちづくり｣が進みました｡
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SPOT RIGtlT ON YOU

交通安全への思いを語る浜尾さん

運動は'地域で少しずつ身を結んでいるようです｡

ト年ほど前にある会CZのお父

さんと､偶然に会ったときの話をしてくれましたo

｢浜屈さん~うちの付さん会

C=だから『酒飲んで逆転したら
ためだよ!』と言われているから歩いて帰るよ｡心配いらないよ｣｡これを聞いた浜尾さんは､

LJ/たツをボあtt

｢毎日のように起きている悲

惨な交通や故.それをテレヒや新聞で見るのがとてもつらく､胸が痛みます｡交通事故は無くしたいですね｣　と話すのは､川北地区女惟交通安全クラブ会長の浜尾さん｡

同クラブは当時'女性ドライ

バ1が急増している中'家庭内でお父さんやr供たちにお付さん方が率先して交通安全を呼び掛けようと､女性だけの会員で昭和五十二年に設立｡以来､今日までの二十三年間'街頭啓発への参加ー新入学児菰･園児へ

の交通安全啓発缶材の配布､川北地区交通安全化民大会の開催など積極的に交通安全運動に取り組んでいます｡

会員は現在七十El人｡｢会員

は皆さんとても仲良し｡これは自慢できますよ｣　と笑顔で話す浜尾さん｡だからこそ､ここまで長く活動を続けられているかもしれません｡

｢私たちが出来ることは､

『シートベルトを必ず着用して
-』『お酒を飲んだら絶対運転しないで-』などと､呼び掛けることなんです｣.その地道な

悲惨な交通事故を

無くしたい

はま　　　i'　　　み　え　こ

浜　尾　己恵子　さん
(川北桜ケ丘町)

本当にうれしかったといいます.この時､浜尾さんは　｢少しずつ運動が広まってきたんだな｡地道に活動してきてよかった｡会員がそれぞれ頑張っているんだ｣と思ったそうです｡

長年にわたる交通安全運動に
対して.中標津警察署などから数々の感謝状を贈られている同クラブ｡｢これも会EEl人ひと

りの努力のお陰です｣　と会員に感謝する浜尾さん｡

今年四月l日から､六歳]<溝

の乳幼児を車に乗せる際~チャイルドシートの使用が義務化に｡これに先がけて同クラブでは､昨年の文化祭でチャイルドシートを展示し'叫前に貸し出しの予約を募集したほか'同-二月には川北地区の新聞にーチャイルドシートの選びカや兇定マークのチェックなどを分かりやすく説明したチラシを配布｡女性ならではの､きめ細かな交通安全に対する配慮には感心させられますo

｢交通安全は｣人ひとりのモ

ラルの問題｡簡単なことのように思いますが､一番難しくもあり､頭を痛めるところなんです｣｡交通安全遊動の難しさを話します｡

｢継続していくことが人事｡

今後も､今までとおり地道な運動を展開し'交通安全の輪を･はげていきたいo　そして'この剛から悲惨な交通事故を無くしたい｡いつの日か､テレビや新聞から解放のニュースや紀和が消えることを願っています｣｡浜尾さんの交通安全への願いは続きます｡
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r北方鍍土のBJ少年弁鎗大会

嶺土への

思い訴える

～ ｢北方領土の日｣少年弁論大会～

私的招…軒Eo A祖父は国後島で､島は水産物

の宝庫だったそうです｡自然もたくさん残っており､祖父の思い出話でいつも出てくるのは､キリギリスなどの昆虫がとても大きかったことが自慢のようです｡

楽しい思い出として泊山に登

山に行ったことやー運動会'盛大だったお祭り､競馬場に家族で行ったことo古丹消にはー温泉もあ

った私たちと同年輩の人や一人暮らしの老人もいると聞いています｡そのことを考えると'日本とロシア人が幕らすことがよいのではないかと思います｡

なぜかというと一つは､過去

にあった事実を繰り返さないということと､現在､日本各地にも他の国から多くの人々が入り共に暮らしているのが現状で'日本からも多くの人々が外国に移民して生活していることなど

北方領土の日の二月七

日､北方領土隣接地域振興対策根室管内市町村連絡協議会(会長･藤原弘根室市長)主催の根室少年弁論大会が根室市総合文化会館で開かれ'管内の中学生が北方領土への思いを訴えました｡

本町の今野陽菜さん　(標
津中三年)　と辻陽菜さん

(川北中一年)　の二人の弁
論要旨を紹介します｡

ったということです.

祖母は多楽島で'
島では海苔やコンプ漁が盛んで､たらばガ二や花咲ガ

｢祖父母の島

払たちは今｣
ニん　　の　　はる　　な

今野陽莱　さん

(標津中3年)

二､タラなどが豊富に獲れたそうです｡

そんな祖父母も'島から逃れ
出た時の話になるとあまり話したがりません｡祖父は数え年十五歳の時､人気のいない所からしかもソ連の警備があまく､舟のエンジン昔も消される時化の晩に逃げたそうで､苦労して新築した家を残してきたことが'今でも本当に残念でならない様子です｡

北方四島には､島で生まれ育

が理由です.

次に､自然や動物のユートピ

アをとう残すのか｡大人は'すぐに政治とか経済のことを考えがちです｡今までの考え方を改めー動物や植物の宝庫といわれる島があってもいいのではないでしょうか｡

もっと一人ひとりが知恵を出

し合って､共存の道を見つけようではありませんか｡

そして､そのう

ちの一人の女の子は､自分の食べていたチョコレートを同じテーブルの
)

九.=∵.. i..:I

当日'｢言集が通じないのに遊んだりできるのかな?｣　と不安になりました｡

昼食の時､ロシアの小学生の

女の子二人と一緒のテーブルに座りました｡私はすごく恥ずかしく､しゃべったりすることができなかったのですが､ロシアの二人の女の子が同じテーブルの日本の女の子と通訳を通して会話をしていました｡

は､日本語が通じるので､笑顔が言葉の代わりになることは'あまりないのですが'私は楽しい時にたくさん笑います｡笑うと自分も楽しくなるし､相手も楽しい気分になります｡私たちも毎日笑顔でいるとーみんながうれしい気持ちになると思います｡

私はロシア人ホームビジット

に参加して､言葉は通じなくても､思っていることは通じると

｢笑顔の贈り物｣

つL:　　　　はる　　な

辻　　陽菓　さん

(川北中1年)

人全員に配ってくれたのです.

その様子を見て私は､言葉が
なくても手を使って表現したり､顔の表情で伝えたいことを相手に伝えられるような気がしました｡

また'その女の子は食事の時
やゲームの時もーずっと笑頻でした｡女の子を見て私は'｢かわいいな｣　｢楽しそうだな｣　と思いました｡笑顔が言葉の代わりをしていたのです｡

私たちの瞥段の生活の中で

いうことが分かりました｡ロシアの女の子のように､手や顔の表情で相手に気持ちを伝えることができたり'笑っているだけでお互いに楽しい気持ちになれたのでした｡

いつか'いろいろな国の人と
話をしたり､遊んだりできる機会があれば'たくさん会話が通じるように､英語の勉強に努力することはもちろん､表情豊かな笑顔の美しい人になれるように努力していきます｡
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㊨◎◎院内◎◎鋤

☆おすすめ新書図書☆

｢子どもにバカウケの

親子ゲーム88｣

川A明美+子どもと遜ぷオヤジの金　ぶんか社

列車の中からお風呂の中まで､あらゆ

るところで出来る遊びが載っています｡

｢子ともの心をガシッとわしつかみにでき

る!｣というキャッチコピ-｡疑う前に.

試してみませんか｡

今月の特集　r創　　る.J

ログハウスとまではいかなくとも､ち

ょっとした椅子や服,小物､凝ったカー

デニングなどなど｡ハンドメイドがさり

げなく流行しているようです｡

簡単なゆぴあみ･あみくるみから木工

品や折り紙まで､各種の本を展示します.

(図書館利用案内)

館内国選整理のため､臨時休館させてい

ただきます｡ご迷惑をおかけしますが､

ご協力宜しくお願いいたします｡

3月27日(月) ～4月3日(月)

*お急ぎの方､奄話でのお問い合わせな

どお受けいたします｡

t･_妃以外は､平常通り開館いたします｡

4開館時間1000～18100

休館日　　毎週月曜日･祝祭H

｢パキラ｣の

植え替え

方法は?

模津町120年を

記念し配布さ

れた｢パキラ｣

替えようと思っています｡植え替え方法について数えてください｡

念し､町内全戸に配布しました｡

植え替え方法は'次のとおり

です｡

画
昨年配布された｢パキ

ラ｣の木が成長し､植え

A

｢パキラ｣　は昨年七月
に標津町百二十年を記

●用意するもの①一回りか二回り大きな鉢(四号鉢～六号鉢)②市販されている培養土　(一袋五百円ぐらい)　と赤玉土　(同)●施工方法①鉢の底に三～五㌢ぐらい赤玉土を入れます｡②赤玉土の上に培養土を七分目ぐらいかぶせます｡③パキラを鉢から取り出して､根についている瑚状の土を三分の.程度取り除きます｡④パキラを梯え'培養土を軽く手でしめます｡⑤水をたっぷり与え､根鉢に土がきちんと入るようにします｡※植え替え時期は､五月中旬～L月中旬が良いでしょう｡▽詳しくは､農林課までお問い合わせくださいo

ご意見やご要望など　　　㌫告と2集西. T日.番3号

お寄せください　　諾コ_ナ_まで

このコーナーでは.町や広報紙に対するご意見や要望なとをお待ち

しています(紙上では名前は掲載しません)oなお､匿名や個人･団

体の中傷となるものはご遠慮<ださい.

MAR 2000　mNL･べ3　8



虜草の,･夢と///のサケたち

標津サ-モン科学館

小宮山英壬主任学芸且

[亘]

｣

目　(約二十六キロ)　というものです｡この記録は当人が実測したものではなく､捕施したふ化場の職員から聞いたものです｡体重と体長の関係をみると異常

イ　ト　ウ

｢后に担いだけれど尻尾が

地面を引きずった｣　など､

かつて大きなイトウを捕ったという体験談は尽きません｡

詳しく聞くといずれの話もま

だあちこちに豊かな森林が残っていた一九六〇咋代前半　(昭和
1.0年代後半)　の標津川なと道

東の川での出来事です｡
イトウは､日本の淡水魚の中

で.番大きくなると言われています｡泣入のものは､九九州大学教授だった木村清朗伸上が記録として残していますo　昭和十二年の秋'十勝川の千代田堰堀で捕れたという体長七尺一寸
(二･l rEメートル)､体重ヒ田

に痩せた､干物のようなイトウだったことになります　(通常の健康な体長11メートルのイトウなら体重は九十キロ前後と推定されます)｡日本品大のイトウの記録は､生きていたものとするなら餓死寸前という特殊な状況におかれていたようです｡

では'元気はつらつな体長

二メートル級の超大物は実在しないのでしょうか｡川の食物連鎖の頂点にいる､魚食性で､長命という特質を持つこの魚なら生息現収が繁えば可能作は十分あると私は思っていますCただし､標津を含め､今の北海道の自然環境ではその大きさにまで育つのは不可能と言い切っていいでしょう｡

理由は'えさの益と棲みか

したため'淵が浅くなり､大物が生活できる場所がなくなってしまいました｡また'直線化すると川全体の流れが速くなります｡イトウのえさになるウグイ'ワカサギなど流れがおだやかな場所で群れをなして生活する小

)
水系空知川の上流にある金山湖

(九五年)　です.二カ所とも上
流域に産卵環境が保全され'下流域は蛇行して流れ'深い淵や湖がある　(あった)　環境です.

北大水産学部の施設では､二
十三年間イトウを飼育した記録

-燃鵜….:……
1%3年(昭和38年) 10月5 Elに棟津川で捕れた全長12m､体重

225k gのイトウの魚拓｡標津町ポー川史跡自然公園所乱

体長は九十センチほどにしか育っていませんo　青森県の鯵ヶ沢町にある養殖施設では､.一十トンはどの大きな池で卜.守間飼育した結果､体長l･〇九メートル､体重十八キロにまで育てたことがあるそうです｡私の経験でもー大きな水槽で育てれば､魚はより甲く､より大きくなります｡大きなイトウが生息するには大きな容器　(蛇行し

の広さが関門になるからですo具体的に検証しますと~かつてしはしば大物が捕れた標津川では､三十年前から体長一メートルを超えるイトウは捕れていません｡この川は下流域を直線化

魚が激減していることも大きな要因と考えれられます｡

九九〇年以降に全長一メートル二十センチ台の大

物イトウが捕れた記録があるのは~斜里川　(九二年)　と石狩川

た川や湖)　が必要とT1nえるでしょう｡

一九九九年､環境庁はイトウ
を絶滅危快種に指定しました｡A′の北海道の状況ではー川という限られた現境で生活する彼ら

は､大きくなれないばかりか遠からず絶滅する可能作が高くなっていますD　標津川は現在ー稚魚が全く捕れない状況ですので'上流域の産卵環境を保全する必要もあります｡

芦-..‥∵㌦‥

態系の抵点にいるイトウが現在もいるということは標津川とその周辺の自然の仕組みがうまく回転していると評価できますo反対に'絶滅したとなるとその原因の究明を急ぐ必要があります｡イトウの存在は､私たち人間の生活が豊かに続いていると理解できる一つの目安だからですo

クジラ~トド､アザラシがい

て十`推知ものサケ科免税　(多い順にシロザケ'カラフトマス､サクラマス､ギンザケ'アメマス､へこザケ､サケマス.マスノスケ､オショロコマ'二ジマス､イトウ)　が生活している相室海峡は､今も豊かな海です｡しかし'内陸側を見ると標津川のイトウとその周辺の現状は豊かとは一JFlえませんC　皆さんの知意と力でイトウが生きていける川'そしてそれを支える河畔林をもっと豊かに育てたいものです｡

※ ｢標津の海と川のサケたち｣は､今回で終了します｡9　GNLパフ　MAR 2000



｢老人性難聴｣　に
ついて…

三月になり'寒さが次第に和

らぎ'肌で春を感じられるようになってきましたo　しかし.まだ油断はできませんので､風邪など引かないように体調には十分気をつけてください｡

さて､三月三日は　『｢みみ｣

の日』です｡今回は　｢みみ｣　にちなんで高齢者に起こりやすい老人性難聴についてお話します.

標津町も平成七年から高齢化
社会に突入し､平成十二年三月現在では六十五歳以上の方は千百四十二人　(一七･五%)'となっています｡これは､約六人に一人が六十五歳以上ということです｡平成二年の時は'一
lL･四%ですので十年間で六･山%も増えていますo　今後もこの数は増え続けて行くことでしょう｡全国の推計では平成六十

二年には三二二二%にもなり約三人にひとりが六十五歳以上になることになります｡このように高齢化社会は急ぎ足で訪れてきており､まだ若い年代の方々も､自分自身のこととして真剣に考えていかなければいけないことだと思います｡

そこでー高齢者の特徴の一つ

である老人性難聴について知っていただき､高齢者への理解を深めていただきたいと思います.●原因は-≡
音を感じとる感覚細胞や聴神経が加齢に伴い衰えるために起きる｡

●特徴は･･重

商い音域が聞こえづらくなる｡また､声は聞こえるが言葉として甥解することが難しくなる.(話しているのは分かるが､何を言っているのか分からない‥)

●症状は-
(軽度)　本人も家族も気づか

ないoだんだんと話し声が大きくなったり'テレビの音を大きくするなどして気づいてくるo
(中度)　幼児の声､インター

フォンなどの高い音が聞きづらくなってくるため､意味を

｣

間違って受け止めてしまう｡
l対1の会話では不自由しないが､複数の人が集まっているところでは聞き取りが困難｡

(壷度)　耳元で話さないと会
話が困難｡

●起きやすい年齢は……
五十歳代から目立ってきて七十五歳以上になると普通の会話でも不自由になってくる｡

●治療は……

薬による回復は灘しいo LかLt　補聴器により改善することもある｡

●周囲の人々の話かけ方は‥-
甲高い声'早口で喋らない｡声を張り上げるよりも低く太

い声で｡二言ずつ区切りながら'ゆっくりと短い文章で話す｡理解されない単語は何回も繰り返さず､違う表現に変えてみる｡聞こえないために､家族や友

人から孤立して閉じこもりになってしまわないように､周囲の方々の配慮が大切になってきます｡また'単に老人性のものではなく'外傷'中耳炎､耳垢栓塞など他の原因もあります｡聞こえづらくなったら'病院へいき検査をすることが必要です｡
ここで､補聴器についてお話

ししますo補聴器は'周囲の音をマイクロホンで拾い増幅してから音波に変えて耳に入れるし

くみです｡したがって､単純な聴力の低下に対しては良い効果がでますが､話していることを言葉として聞き分ける能力を補うことは難しいです｡ですから'補聴器をつけたからといって期待どおりにいかない場合もあります｡また､種類も数種類あり細かい操作が必要なものもあります｡使用する前は耳鼻科専門の先生とよく相談して補聴器を使った方がよくなるか､またどんな補聴器がいいのかなど決めていくといいと思います｡

実際に補聴器を利用する場

合､慣れるのに少し期間がかかります｡周囲の雑音も1緒に大きくなるため､初めは聞きたい音を聞き取ることが困難に感じられます｡ですから､買っても使わないで置いておくようになってしまいます｡そうならないように､H取初は音量を小さくする'使用時間を徐々に延ばす'だんだんと人が多いところにいって雑音に慣れていくというようなことが大切です｡また､周囲の人も言葉がこもらないようなはっきりした口調で話したり､静かな環境を整えるなどの配慮が必要になりますo

MAR 2000　GNL'J<7 10



四月から第二号被保険者に該
当する方は全鼻介護保険料を納めて頂くことになります(四十歳到達月の分から納めます)0

保険料の額や保険料の納め方
については､加入している医療保険によって異なります｡

○　　　　●

での被扶養者の方は個別に保険料を納める必要はありませんD
(加入する健康保険の被保険者

全体で負担することになります｡)①介岩垂給付費納付金の決定

(参介護保険料率の決定

③保険料の決定

【職場の健康保険に加入
している場合】

○保険料の納め方
給料　(標準報酬)　に応じて､

従来の医療保険の保険料に介護分を上乗せした山つの保険料として毎月の給与から徴収されます｡

なお､四十歳から六十四歳ま

介護保険の費用のうち33%を
第2呈被保険者全体で負担します

cl〕援悪賢雰援詐認諾芥蓋責

付賞納付金)が決まりますo

(1)標準報酬月額に介護保険料率を
かけたものか､名被保険者の介
護保険料となります｡

○保険料の決まり方
加入している医療保険の算定

方法によって決まりますが､基本的には従来の健康保険の保険料の設定方法と同様で'事業主が保険料の半分を負担します
(図1参照)｡

なお'保険料については健康
保険組合で四千円(手業主負担二千円)､政府管事健康保険で三千円　(事業主負担千五百円)と試算されておりますo

(平成十二年度予算概算要求ベ
ース)【国民健康保険に加入し

ている場合】
○保険料の納め方

従来の国民健康保険における
保険税に介護分を合わせた額を国民健康保険税として世帯主が納めます｡

世帯内に四十歳から六十四歳
までの被保険者がいる場合は世帯主が負担することになりますoO保険料の決まり方

各市町村が定める国民健康保
険料(撹)　と同様の計算方法により算定されます｡

標津町においては'次の四つ

の項目をもとに算定し(図2参照)､それらを組み合わせた合

第2号被保険者の所矧こ応じて計算ー

+

世帯の第2号被保険者数に応じて計算

+

第2号被保険者の属する世帯で1世
帯につきいくらと計算
+

第2号被保険者の資産に応じて計算

固
辞額で決まります｡

標津町における介護保険分の
平均保険料額は､概ね月額千三百円程度と試算しています｡

なお'医療分の保険料と介護
分の保険料の上限額はそれぞれ決められておりますが､介護分については年額七万円とされております｡○保険料を滞納した場合

保険料を滞納した場合､滞納
期間により①保険給付の支払いの一時差止めや､②保健給付率の引き下げ　(九割給付から七割給付に引き下げ)､③高額介護サービス費の未支給などの処置がとられます｡

出1は出ビい 来な.要来ス場要言岩宗嘉た岩£買現夏空完四続要 まど役介まの合介行は諸てサ方介や在受要行月き介 

測量用測董蔓裏芸要 すで場護せ給､護つ､手いl とン続とサい が夕きがlな続な定望新てなー 

▽介護保険制度についてのお問
い合わせ先福祉課介者保険担当

ll GNL'J<? MAR 2000
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とうそこ利用ください中や頼青草早会の頒肋.貸付 

こんな制度知っていますか? 
町教育委員会では､子供の学校生活 のために必要な学用品代や給食費など �x�韜�ｾ�kﾂ�援助.資金名 �x�韜�ｾ�kﾂ���

就学援助 �� のはか､遠距離パス通学費､義務教育 � 

以上の各種学校の進学.在学のための 宙抦9�ｧy�i���ｲ�� 

学資について右表のとおり援助.貸付 をしていますo � 

奨学資金 ��高校 佇�(cづ���冷�

大学.短大 佇隗｣#�ﾃ���冷�

■各援助.資金の申込期日 � 豫XﾎﾉWxｧxﾕ｢�ｦX顥�ｩnXｧxﾕ｢�

♭就学援助...3月31日(金) >奨学資金-4月10日(月) � 兢ｸﾉ)Wxｧxﾕ｢��蝎Wxｧxﾕ｢�月額25,000円 

遠距離通学生 に対するバス �� 
♭遠距離通学生に対するバス通学費 剪�

補助-3月31日(金) ☆申し込み. �,ｨｧyN�(��通学する者 ��

問い合わせは､町教育委旦会(℡2-3110)まで. 

大

このことから'大畑町の各
凍結船の漁労長､漁協､町､町議会が県水産部長に対して､輸入枠の規制問題も含め､日本での二百海里以内の外国船の無謀な操業取締り､東経

一七〇度以西での水中ライト
禁止に対策をとるよう要望しました｡

外国船の無謀な操業に苦慮

～県に対策を要望～

●-

外国船の影Vで危険な操業が続いている

イカ的LJ船(写夫は､昨年5月撮影)

町の主産業であるイカ釣漁

の現場は､中型凍結船のあかいかの好漁場である襟裳海山付近で､中国船をはじめ外国船約五百～七百隻の無謀な操業が続き'大畑港所属の各船が身の危険を感じるような操業を余儀なくされています｡

さらに､北太平洋海域あか

いか漁場での日本漁船と中国船との間における操業ルールの確立を国にも要望していきます｡

※このコーナーは､友好都
市の互いの話題を毎月紹介しています｡

静

12

2月2 0日)

【1月別日】▽北海道町村会理事
会(札幌市)

【1月27日】　▽国保会館落成式(札幌市)【1月31日】▽道庁ねむろ会(礼
幌市)

【2月6日】▽道立北方四島交流
センタ-開館記念式(根室市)

【2月7日】▽北方四島交流功労
者感謝状授与

【2月8日】▽道市町村職員共済
組合短期福利厚生事業運営委員会(札幌市)

【2月9日】▽道市町村職員共済
組合役員打合せ会･同組合議員協議会(札幌市)

【2月1 1日】▽標津スプリント選
手権大会▽ナイトイン川北冬のつどい【2月14日】▽標津町防災会議【2月16日】▽国民健康保険団体

連合会理事会(札幌市)
【2月18日】▽標津町国保運営協

議会
【2月19日】▽管内退職校長感謝

状贈呈並びに激励会(中標津町)

(以上主なもの)

MAR　20LX)広々L'ペフ
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個別受信機は設置され
ていますか

防災行政無線は､予警報伯軌　災害状

況､避難勧告､災害復旧状況などの災害

時の情報伝達手段として､またそれ以外

の平常時には､町からの情報を随時お知

らせしています｡

いざという時のために,新毎や転居な

とにより個別受信機が設荘されていない

住宅､また､放送が入らない.雑音で聞

こえにくいなとの果常や不明な点がある

場合はご連絡ください｡

★連絡･お問い合わせは､住民裸まで｡

住宅用消火器の選び方

住宅用消火器は.一般住宅の火災を対

象として､高齢者や女性にも使いやすい

ものとなっています.消火器の種頬と主

な適応火災は次のとおりですo

■強化液消火器

普通火災､油火災､電気用品火災など

■粉末消火器

普通火災､油火災.電気用品火災など

■エアゾール式消火具

くずかごやカーテン､クッション火災､

油､ストーブ火災､エンジン火災など

-標津消防署一

みんなで加入し､みんなで支える"国民年金=

｢付加年金｣をご存じですか?
～老後により多くの年金を受けたい方のために～

◆対　象　者◆
･第1弓被保険者(農業､漁業,商業など自営業のカとその配偶者及び大学生.

専修学校生など)及び任意加入被保険者

◆付加保険料◆
･触月の保険料のほかに, 400円(l九月)を納付していただきます.

※保険料の免除を受けているカ及び国民年金基金の加入者は納付することはで

きません.

※出菜者年金基金の被保険者は必ず納付しなけれはなりません｡

◆年　金　額◆

付加年金額計算式-2 0 0円×付加保険料納付月数

･老齢基礎年金の受給権を受けた月の翌月から死亡した月まで支給されますo

･老齢基礎年金の繰上げ支給または繰下げ支給を受けると､付加年金額も同時

に繰上げ支給または繰下げ支給されます｡

･年金額の物価スライドが行われた場合でも改定されません｡

LEl民年金の場合. 14生年金と速い.基本的には老齢基礎年金の上乗せの給付

がありませんので､将来の生活設計に合わせて､この付加年金や国民年金基金

制度などをご利用されてはいかがでしょうか.

平成11年度の国民年金保検料は3月末日までに納めましょう｡

★お問い合わせは.福祉課まで｡

13　GkL'<? MAR 2000

11日～2月10

お誕生おめでとう
おなまえ 杷ﾉ>�樢cｲ�供述者の氏名 

細川黄人くん ��ｨ����緑川df_人 nl紀√ 

紺町 廼E8�圸(r�弡ｲﾒ�

田村顎ちゃん 偬h繁*ﾂ�田村雄治 田舟子 

触町 �&ﾆﾉnﾈ�ﾔｲ�-�*�-ﾒ�

おくやみ申し上げます
氏f; 覇I>�檠kﾂ�年齢l 

69栽r 

lllL多群 都8ﾜ��

心身i 都Xﾜ��

田中俊男さん 傅ﾈｺ��67歳 

1瓶マサヨさん 偃�揵*ﾂ�84歳 

伊茶｢ 塔(ﾜ��

寄付･寄贈
ありがとうございました

●社会福祉基金として町に-

･いちいち会

●町社会福祉協iI会に

･森井豊さん･由井光博さん

･井関迫男さん･加藤美枝さん

･聖友横枠支所

●はまなす苑に

･烏井光博さん.標津店枚生徒会

･梅m一成さん･ /d藤エイさん

･標津商T.会如入部

●図書館に

･船越緬さん･押勝裁行さん

･山U千春さん(別瀬町)

･浅洞久美+さん(擢Fl町)

･津田怠利加さん

●棟津病院に

･玉井義弥さん･ ij:良,Fi知子さん

･乗谷川敦子さん.菊池窄門さん

･内n泰雄さん･橋場美和子さん

･細川良的さん･向谷地蓉子さん
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し尿の汲み取りの

申し込みは忘れずに

4月のし尿の汲み取りの実施地域は次

のとおりとなっています｡汲み取りを

希望される方は忘れずにお申込みくだ

さいo

■汲取実施地域　川北市街

J申　込　期　日　3月24日(金)まで

★申込み･お問い合わせは､住民課ま

で｡

産業

㌧一　雪害から産業施設を

守るために

昨年暮れからの大雪(特に湿った重

い雪)により､牛舎､ D型倉庫なと農

業施設の屋根などが壊れる被害が相次

いで発生しています｡

今後このような被害を出さないため

にも､次のことについて皆さんのご協

力をお願いします｡

■施設の屋根及び周辺の雪はこまめに

除雪しましょうo

■施設の老朽化が激しい場合は､速や

かに修理･補強などを行いましょう｡

7i一一･般家庭及び漁兼･商工業関係の施

設においても十分注意されるようお

願いします｡

一農林課-

☆3月のスポーツ☆

匡亘i亘il

◇第31回道民スポーツソフトバレーボ

ール大会

〔9時y)分～別海町〕

◇第18回室内ソフトテニス大会

〔9時～総合体育館〕

匡萱堕i]

◇第12国主内ゲートボール大会

〔9時～総合体育館〕

[垂二重二回

■乳幼児相談

14日(火) (標津)

〔 9時～10時･ 13時刃分～】4時刃分/ひ

まわり〕

※午前の部13カ月児　午後の部4･7･

10カ月児対象

16日(木) (川北)

〔 13時犯分～ 14時刃分/川北生涯学習セ

ンタ-〕

※∠卜7･ 10･ 13カ月児対象

■2歳児相談

14日(火) (標津)

〔9時～10時/ひまわり〕

16日(木) (川北)

〔13時刃分～14時刃分/川北生涯学習セ

ンター〕

■歯ピカ教皇

7日(火)

〔9時X)分～10時弧分･ 13時刃分～14時刃

分/ひまわり〕

■ちびっこランチ(幼児食)教室

2日(木)

〔10時X)分～13時/ひまわり〕

※2歳5･6･7･8カ月児対象

[垂=:司

■一般健康相談

24日(金)

〔13時～15時/ひまわり〕

■糖尿病健康相談(予約制)

15日(水)

〔10時～16時/ひまわり〕

直二二画
■ママスクール

31日(金)

〔10時～12時/ひまわり〕

★お問い合わせは.保健福祉センター｢ひまわL)｣ (℡2-1 51 5)まで.

一般廃棄物収集区域 �)E)Z��不燃物 倬�ﾋ�+(-ﾒ�

(祭日は休みです)(有料) 劔�Y�X+(-ﾒ�

川北市街.伊茶仁.忠類.浜古多糠 ��R�7��14日(火) 悼?｢��R��

薫別.崎無異.古多糠 �28日(火) �#)?｢��R��

新川上町.若草町.川上町.栄町 佇粳m��13日(月) 等?｢盈ｒ�

緑町.弥栄町.曙町 �27日(月) �#9?｢盈ｒ�

本町.鳩ケ丘町.双葉町.望ケ丘町. �粨ｾ��13日(月) ���?｢粟���

桜木町.住吉町.東浜町 �27日(月) �#I?｢粟���

★ごみは指定された日に指定された場所へきちんと出しましょう｡

MAR 2000　広■Lrペ7 14
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所得税の確定申告は

お早めに

平成li年分の確定申告はもうお済でし

ょうか｡期限は3月15日(水)までとな

っていますo期限間近になると税務署や

税務課の窓Uが大変混雑しますので､お

早めに済ませましょう｡

なお､申符に関する相談に随時FLにして

いますので､お気軽にこ相談ください｡

★相談･お問い合わせは､根室税務署

(℡01532-313261)または税務課まで.

3月は道税の

納税推進強調月間です

3月は､道税の納税強調推進月間です｡

迫税の納め忘れはありませんか?

皆さんのくらしを支える道税の納税に

ご協力ください｡

★お問い合わせは､根室支庁税務課(℡

01532-3-6131)までo

土地の公売を

実施します

r日　　時　3月15日(水) 13時刀分～

■公売場所　中標津保健所

■公売物件

所在:中標津町東21条繭10丁目17番

地目:宅地

地積･ 291.21mz

★お問い合わせは.根室支庁税務課(℡

01532-3-6131)まで.

｢遊び方教皇｣

参加親子を募集
近年,地域や家庭内において､子育て

の悩みや不安を持つ観が多くなっていま

す｡

町では.このような幼児を持つ家庭に

対して支援を行う｢地域子育て支援事業｣

のひとつとして｢遊び方教室｣を来年度

も引き為Elき実施しますo

つきましては,次のとおり参加される

親子を弟集していますo

■日　　時　4月5日から2カ月間

(毎週水曜日に開催)

■内　　容

育児の大切さや楽しさ､子供への関わ

り方について遊びを通して学ぶ

■対　　象

1歳から4歳までの子供とその親

■定　　点10組

J申込締切　3月24日(金)まで

★申込み･お問い合わせは,双葉保育園

内･地域子育て支援センター(℡2-

24Cu)まで｡

公営住宅の入居者募集中 

団地毛 佶ｩ�ﾙD�7斡ｸｦ��傴�lｩ���月額家賃(円) 儖Xﾖﾂ� 

若草 傴ｩ��SyD��3LDK 田2縱�ﾒr�17,4C0-38,2CO 兌ﾘ夊ﾉ｢�

′/ 傴ｩ��S吋��/′ 田2縱�ﾓ"�17,dX)～38,OX) 兌ﾘ夊ﾉ｢�

平成3年 ��67.70mp �#�ﾃ���ﾓCR繧�8��2階建 

★お問い合わせは､建設課まで. 

15　6NL･ペ? MAR 2000

各家庭で
"花いっぱい運動"杏

町では,町内花いっぱい運動の一環と

して､キハナコスモスの種を一世帯1袋

(約200mg)を無料配布します｡

この種は､一昨年に標津市街国道及び

川北市街道道沿いの花壇に植栽したキハ

ナコスモスの種をシルバー動労会の皆さ

んがていねいに採集したものです｡

■申込期間

3月1日(水) ～3月15日(水)

※町内会単位での申込みも受け付けますoー

★申込み･お問い合わせは､公園管理課

まで｡

釧路地方法務局

標津出張所が閉庁しました

このたび釧路地方法務局標津出張所が

統合により閉庁し､同出張所で取扱って

いた登記事務については､ 2月28日(月)

から新設された中標津出張所で取扱われ

ています｡

なお､登記辞膳(抄)本の請求につい

ては.郵送により申請することができま

す(帽割ま役場に備え付けています)bヽ一

II中棟津出張所

〒0賂1049中標紐町東9条北1丁目9番地1

(℡01537-3- 1212)

ハローワークなかしべつ

が移転します

ハローワークなかしペつが次のとおり

移転し､ 3月27日(月)から業務を開始

します｡

■新住所

中標津町史2粂繭2丁目ト1

中標津経済センタービル｢なかまっぷ｣

(バスターミナル向かい)

★お問い合わせは､ハローワークなかし

べつ(℡01537-2-2544)まで.



齢農を始めて今年で早くも三
十年になります｡

この間､十年一昔という言葉
がありますが'醜農情勢や技術は三十年前と現在を比べると大きく変化しました｡

良近では地球温暖化､ダイオ

だから明日は晴れとか-｡しかし､その楽しい気持ちを奪ってしまうのが､｢ゴミゴミ｣　なんです｡

私の仕事場は､国道二七二号
線の茶志骨ポイント｢展望パーキング｣　前の草地です｡この駐

キシン､オゾンホール'異常気象'産業廃棄物､どれをとっても酪農と無関係ではないのです｡専門家ではないので難しいことは分かりませんので､今回はゴミ

まちの声･･･ ㊨
の話を少ししたいと思いますC

私は､広い牧草地をトラクタ

-で作業することが大好きですo　なぜなら､春夏秋冬､知床連山　(招‖岳から雄阿寒岳)　の大自然を眺めて楽しんでいるからです｡一日として同じ眺めは'ないようです.武佐岳にかかる雲の状態を見て.明日は雨が降るだろうとか'夕焼けがきれい

前の牧草を踏みつけられるのは困るけれど､都会の人は草原で弁当を食べたいんだと思い'
｢食べ終ったらは持って帰って

ね｣　と笑顔で頼みました.次の日､仕事に行ってあぜんとしたのです｡そこには'ゴミだらけ｡
｢こりゃあ'いかん-｣

牧草は短く　(長さ一㌢はど)

細断されて､牛のエサになります｡アルミ缶などは機械の金属

探知機にも反応しないので､細断さ

ん　　　　れ'一緒に収穫ささ

ぉ男那真

鰭:･

れてしまい~やがては牛の胃に入り病気の原因になります｡風が吹けばビニールも飛んで

車場が出来る前から､観光客がよくカメラのシャッターを押すところでしたC　駐中場が出凍てからは1　人の出入りも多くなりましたが､ゴミを投げる観光客の多いこと｡

昨年の夏､草地の中に入って

弁当を広げている家族に出合いました｡まあ､私としては収稚

拙大　　　くるし'アルミの

皿は野犬がくわえて歩くし'これは

困った問題ですC

海や山のすぼらしい自然は.

一人ひとりがかけがえのない大
切なものと思い~次世代への財産として残して行くという意識が必要だと思いますo

仕事場にゴミを捨てない看板

の標語など､アイデアがあればこ一報ください｡

人　の　う　ご　き

▽次の　｢まちの　)は二日M楠久愈さん(川北桜ケ丘町)です｡

広報しべつ
･発　行　日/平成12年3月1日

･編集･発行/棟津町役場総務部企画振興課(広報統計担当)

〒o防11632北海ii標津群棲津町北2集西1丁目1番3号
℡01538･2-2131 ･榊2-301 1

･印　　刷/柿津印刷(秩)

MAR 2000　6NL･J<7 16

･人　口　6,516人(-2)

･男　3,176人(+ 2)

･女　3.340人(- 4)

･世帯数　2,358世帯(- 3)

◇.VL一丈12iT 2 JJ Hl現れ

(　)は前日比

町内の交通事故

･人身事故　　2件(2)

負傷者　　2人(2)

･死亡者　　0人(0)

･物損事故　18件(18)

◇､VL'望12il HH L卜L月jlllまで

(  )は糾.Jr


